

## 小学校及び中学校保護者のみなさんからいただいた再編統合に関する質問・意見への回答等について

No.	質問・意見等	回答及び説明
1	<p>令和6年度の五中の一年生は、五中で卒業できるのでしょうか。</p>	<p>令和6年度に第五中学校に入学される方は、令和7年度に第一中学校と統合するのに伴い、第一中学校の2年生に移行することになります。そして、令和8年度に第一中学校を卒業することになります。</p> <p>なお、第五中学校は、令和6年度末をもって閉校となる予定です。</p>
2	<p>令和8年度の4月に新一年生になるのですが、今の一中の現行の制服を着ることは分かったのですが、その次の年度から新しい制服を着用するのは、令和9年度新一年生のみですか。それとも令和9年度に中学2年生になる子も買うのですか。</p>	<p>令和8年度に第一中学校へ入学される方は、令和10年度に第一中学校を卒業されることになります。そのため、卒業まで第一中学校の制服となりますので中学2年生となる時点での新制服への買い替えの必要はありません。</p> <p>なお、令和9年度に第一中学校へ入学される方及び令和10年度に第一中学校へ入学される方は、令和11年度東成中学校開校時の三年生及び二年生に移行することになりますので、入学時に新制服を購入していただくこととなります。</p>
3	<p>新しい制服着用開始時期については、市内で統一すべきだと思います。同じ学年で新制服を着用できない生徒と着用できる生徒がいるのはいかがなものでしょう。東成中学校の新制服着用開始時期を早めるよう要望します。</p> <p>同じ意見を持つ保護者が他にもいます。以前東成中学校の新制服着用開始を早めて欲しい要望を即却下されているのを見かけましたが、市民の意見はすぐ却下せず、真摯に検討していただきたいものです。</p>	<p>新制服については、新たに開校する統合中学校で学ぶ生徒のみなさんに着用していただくための制服として新たにデザインしたものになります。そのため、統合中学校の開校時において、統合中学校に在籍することになる生徒のみなさんから購入していただくこととなります。</p> <p>このため、令和8年度に開校を予定している統合中学校の南成中学校と北成中学校については、令和6年度の第二中学校、第三中学校、第四中学校、第六中学校の新入生のみなさんから、順次、新制服になります。</p> <p>御意見にありました東成中学校については、令和11年度の統合中学校開校にあわせた新制服着用となることから、令和9年度の第一中学校、第七中学校の新入生のみなさんから、順次、新制服となります。</p> <p>この新制服の導入にあたりましては、統合前と統合後に制服の買い替えによる二重の負担等が生じないような導入スケジュールとしております。また、新たな統合中学校の個性を徴表するアイテムとなるよう新規のデザインにより制作していることから、あくまでも統合中学校の開校に向けて着用していただくこととしておりますので、御理解をお願いいたします。</p>